



西地区まちづくり推進委員会

どちらも大盛況！

「バス研修」「歳末チャリティー餅つき大会」

事業部会

昨年の11月11日、大型バス1台を借り切って毎年恒例のバス研修。今年度はまず真っ赤に色づいたモミジの中、ガイドさんの説明を聞きながら、輪王寺と東照宮の見学。お色直しの終わった陽明門が輝いていました。帰りには、篠井の荒牧りんご園でのりんご狩り。たくさんおいしいお土産を買ってきました。

12月2日にはこちらも恒例の餅つき大会。おかげさまで今回の売り上げは86,750円に上り、歳末助け合い募金に2万円、まちづくり募金に5万円、残り西小中庭とコミセン入口を彩る花の苗を購入させていただきました。

次回もまた、どちらの行事もたくさんのご参加をお待ちしています。



動の様子です。

免活動

防犯部会

月8日の「西地区環境点検活動」実施結果につきましては、市へ「空き家の適3件、その他1件を依頼事項として報告しておりますが、10月20日付で所轄応回答がありましたので、ご報告いたします。

多くの空き家物件は、空き家等条例において定める管理不全状態が認められる者を特定し、指導を実施していくとのことです。ダンボール等が積んであり、所有が未だ改善がみられないため、引き続き指導していくとのことです。また、入口が未だ改善がみられないため、引き続き指導していくとのことです。その他、家等条例において定める管理不全な状態等は見られないとのことです。子どもたちが通行する上で危険であるとの指摘については、市道上へのみだしはならないとのことです。現時点で指導の対象とならない事案については、点検復入しないよう見守りを行うなどのご協力をお願いいたしますとのことです。ちに有害なものなど問題箇所の情報を共有し、解決できるものは協力して改善し

の郷土料理教室

業として【和食に挑戦！作って食べよう】
施された。次代を担う子ども達の豊かな人
小学校の4年生～6年生と保護者の22名
・しもつかねなどの宇都宮の伝統料理を
祐司先生の講話を聞き、アサヒクッキン
が調理指導を行った。子ども達は楽しく
だことを将来忘れずに継承し発展させて
い。平成30年度も引き続き実施する予定
持っています。写真は、平成29年11月25



伝統文化部会



3)晴天に恵まれたなか防災訓練を行います
6強の地震発生を想定して、避難訓練、
及び、AED訓練、けむり体験、などの
りご指導のもと無事に終了することがで

西地区防災会長 池嶋 邦 男



昇降口で一人一人を温かく迎え会場に案内してくれました。会は、児童の「おえのことば」から始まり全体で歌った「世界に一つだけの花」もきれいな歌声で業の成果がよく出ていました。その後、輪投げ・的当て・紙相撲・読み聞かせ・り紙・百人一首と楽しく遊び、プレゼントの交換を行いました。給食も和気あいの雰囲気の中で、楽しい一時を過ごすことができました。

開かれた学校とは、このように誰もが楽しく来ることができると言うのてないでしょうか。社会福祉協議会としても、地域と学校をつなぐ橋渡しの役割を後もできれぱと思っております。

西小学校

開かれた学校から地域とともにある学校へ

国においては現在、学校、家庭、地域、地域の役割分担れた学校」から一歩踏み出し、地域の人々と目標を；もたちを育む「地域とともにある学校」という考え幅広い地域住民や地域の多様な団体等の参画により地域と学校が連携・協力して行う地域学校協働活動(ます。



本地区においては、こうした考えを先取りした形うなどの取組みが、何年にも渡って行われておりまいます。地域の様々な機関や団体等がネットワーク1学び合い育ち合う教育体制がより充実したものとな、お願いいたします。

西小学校PTA

西地区の皆さまには、日頃よりPTAのさまざまな事業やイベントにご協力い；ございます。

PTA会員が少なくな中、地域の皆様には子どもたちも楽しみにしている西ベストフェスタin西、お掃除し隊など、さまざまな事業を実施していただいており平成30年度には西小学校が創立140周年を迎えます。われわれPTAはこのよう邁進してまいりますので、これからもPTA活動に対しまして、ご理解とご1願い申し上げます。

本郷睦会神功皇后山車保存会

我が町、本郷町は現在の小幡1丁目と泉町辺りです。旧日光街道沿いの商人町、て栄えた町でもあります。町内には三峯神社があり、昔、この場所で大火事が計り、防火を願い建立された神社です。また、個人所有で本郷山妙覚院という寺院；

西地区民生委員児童委員協議会

会長 福田 泰子

あれ？朝ごはん食べたっけ？ お財布どこにしまったかな。 怒りっぽくなった？
道に迷うことが多くなった気がする。 鍋を焦がすことがよくあるなあ。

こんなことで不安を感じたら、物忘れ外来を受診してみては？

喉に食べ物が残る。 ムセやすい。 肺炎をくり返す。 食事形態が分からない。
飲み込みが不安でお困りの方。



おいしいものを食べさせたい。食べる喜びを守りたいと思っていられっ方、気軽にご相談下さい。

民児協 福田 ☎ 028-622-3208

西地区老人クラブ連絡協議会

会長 加藤 勇

河原町長寿会も年々各イベント参加者も限られてしまう問題が発生しやすく成って来ております。そこで副会長さんや各ブロック班長さんと協議し、歩きで参加出来る食事付きカラオケ大会や送迎バス付きの観劇、昼食会など計画を立て、出来るだけ多くの会員の方が参加出来るよう班長さんに協力してもらっています。

一時、社会奉仕活動の日、人員がまばらな時もありましたが今では多く参加して頂いて居ります。

これは希望なのですが、年間を通して、気軽に集まれる場所があればもっと会が盛り上がるのではと思うのですが、うちの地区では集会場や公民館等がないので非常に残念でなりません。



西 婦 人 会

会長 野澤 京子

宇都市地域婦人会で毎年恒例になっております、市役所1階ロビーにて作品展示会を行っております。この会は、各地域婦人会の皆様が作品を持ちより各地区ごとに展示します。

今年度は平成30年2月5日(月)、6日(火)、7日(水)の3日間にて行われました。品目は、書道、手芸、絵画、パッチワーク、折紙、日光彫等です。

いずれも素人とは思えない素晴らしい作品がいっぱい展示される様は、私達婦人会一同胸を張り誇れる一瞬です。中には「この作品は販売出来ますか?」とか「ご指導いただけますか?」など大変高評のうちに終了となります。

この様に、皆様の隠れた「技」をご披露することが出来ますことに誇りを持ち、これからもなお一層のご精進をお願い申し上げます。



第4分団

消防団だより

分団長 石塚 健司

西地区の皆さまこんにちわ。地元消防団第4分団です。地域の皆様には日頃より消防活動にご理解を頂きありがとうございます。本年も春の予防査察として消火栓の点検や危険箇所調査、そして4月頃からは消防操法大会に向けての訓練が開始されます。実際の火災を想定した放水訓練ですので是非とも協力のほどよろしくお願い致します。

非常に空気が乾燥しています。地域の皆様には火の取り扱いには十分気をつけて今年も地域の火災0を目指しましょう。



編集後記

30年の年に28号のひまわり広報誌が全面カラーとなりました。編集にも一段と熱が入ります。ご投稿ありがとうございました。 編集委員一同